
Achim Heier Kandidatur für Kokreis

Ich bin 65 Jahre, wohne in Bremen, bin auch dort bei Attac aktiv.
Seit 2000 bei Attac, zeitweise unterbrochen wg. Familie und
betrieblicher IG Metall-Aktivitäten. Seit 2014 bin ich im Attac-Rat
und seit 2015 im Kokreis.

Ich bin seit 2107 in der Pressegruppe des Kokreises, habe mich in
der letzten Wahlperiode an der Aufarbeitung des Europakongresses
beteiligt (Buch bei vsa) und habe die Sommerakademie 2019 mit
vorbereitet. Schwerpunkt meiner Arbeit in den letzten 6 Monaten
war der Aufbau der Kampagne „Einfach.Umsteigen –
Klimagerechte Mobilität für alle!“ im Rahmen des Attac-
Schwerpunktes für eine sozial-ökologische Transformation. 
Zuletzt war ich in unseren Protesten gegen die IAA aktiv, u.a. als
Ansprechperson für die Presse.

Für ein lebendiges Attac ist mir die enge Verbindung zwischen lokalen Gruppen, der regionalen 
Ebene und der Bundesebene wichtig. In diesem Rahmen beteilige ich mich seit Jahren an der 
Vorbereitung und Durchführung der Regionalgruppentreffen Niedersachsen/Bremen.

Auch die Kampagne Einfach.umsteigen braucht die Verknüpfung zentral mit lokal. Ich werde an 
einem Portal auf unserer Webseite mitarbeiten, auf denen die Gruppen ihre verkehrspolitischen 
Erfahrungen vor Ort berichten, um sie produktiv zu vernetzen.

Ich kandidiere für ein weiteres Jahr für den Kokreis, um in dieser Zeit meine Erfahrungen an 
Jüngere weiterzugeben.

VG Achim


